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No oitavo dia do ano de dois mil e treze, as dezesseis horas, na sala de reuniões da 28 

área do curso de Gestão de Agronegócios (noturno) ocorreu a décima sétima reunião de 29 

colegiado do curso de Gestão de Agronegócios (noturno). Estiveram presentes os (as) 30 

docentes, KARIM MARINI THOMÉ, LUIZ CARLOS DE BRITO LOURENÇO, MAGALI 31 

COSTA GUIMARÃES, MANOEL PEREIRA DE ANDRADE, MARIA JULIA PANTOJA DE 32 

BRITO, MARLON VINICIUS BRISOLA e MOISES VILLAMIL BALESTRO. A reunião teve 33 

inicio com a aprovação da ata da reunião anterior. Em seguida teve inicio os informes. O 34 

Prof. Marlon repassou as informações do Conselho da FAV sobre as atas de preço 35 

elaboradas. Segundo a diretora em exercício os itens que foram solicitados para serem 36 

registrados em ata de preço da Universidade de Brasília provavelmente só serão 37 

publicados no final do ano, o que foi pedido no final do ano passado deverá ser entregue 38 

em maio. Sobre a indicação de nome para representação docente no Conselho da FAV 39 

foi sugerido a Profa. Mireya como titular e a Profa. Magali como suplente. A proposta foi 40 

aprovada. O relatório parcial do Projeto de Bolsa Reuni desenvolvido pela aluna do 41 

PROPAGA Cecília Cantero da Cunha foi aprovado pelo colegiado. Em seguida, sobre o 42 

SIGA o Prof. Marlon propôs que fosse estruturada uma comissão a ser definida 43 

futuramente para desenvolvimento do SIGA como um projeto de extensão, integrado 44 

com Planaltina (FUP) e anual. A proposta foi aprovada pelo colegiado. Sobre a 45 

recomposição do NDE e a avaliação do MEC o Prof. Marlon apresentou sua experiência 46 

anterior, ponderando que das vezes anteriores, contou com um tempo extendido para 47 

organização e preenchimento do formulário. No entanto o curso foi informado pelo DEG 48 

de que o formulário já está aberto e deve ser preenchido até o dia 16.04.2013. Diante 49 

disso o Prof. Marlon solicitou auxílio do NDE para conclusão do relatório. O NDE foi 50 

reorganizado com os seguintes membros: Karim, Marlon, Maria Julia, Manoel, Luiz 51 

Carlos e Mireya. Por fim, em outros assuntos o Prof. Marlon explicou os problemas no 52 

sistema da UnB que resultaram em prejuízo de alguns alunos. Não havendo outros 53 

assuntos a tratar, sendo dezessete horas, a reunião foi dada por encerrada, da qual, 54 
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para fins de direito, foi lavrada esta ata, e assinada por mim, Marlon Vinicius Brisola, 55 

Coordenador do curso de Gestão de Agronegócios (noturno). 56 
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